



# Marcelo Ebrard deberá responder a Morena si continúa con el movimiento de la **Cuarta Transformación**

ROBERTO MELENDEZ S.

**E**n breve podría resolverse el futuro político de Marcelo Ebrard, pues el excandidato a la coordinación nacional a la Defensa de la Transformación deberá dar respuesta al informe que le enviará el Movimiento de Regeneración Nacional respecto del proceso para nominar a Claudia Sheinbaum Pardo como coordinadora nacional, si renuncia a su militancia con los morenos, o bien, si acepta el ofrecimiento para ingresar a las filas de Movimiento Ciudadano, donde seguramente será elegido como su candidato a la Presidencia de la República.

El excanciller, quien obtuvo grandes logros como tal, ya fuera en la adquisición de medicamentos contra la Covid 19, migrantes, contrabando de armas y otros rubros, es y será una "piedra en el zapato" para las huestes de Mario Delgado Carrillo, siempre a la sombra de Marcelo, quien ha sido acusado de comercializar con la designación de candidatos a cargos de elección popular, llámense gubernaturas, presidencias municipales, diputados y senadores, entre otros, a los que hay que agregarle las denuncias que presuntamente le hacen autoridades policiales y jurisdiccionales de Estados Unidos, en las que se le relaciona con el narcotráfico.

Y hablando de la Unión Americana, el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia mañanera, afirmó que de manera dolosa la Agencia Antidrogas del vecino país (DEA) acusó de narcotráfico al exsecretario de la

Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, a quien hace unas horas se le hizo un reconocimiento durante la celebración de los 200 años de existencia del Heroico Colegio Militar.

El primer mandatario destacó la brillante carrera del divisionario y lo excluyó de cualquier responsabilidad en la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa, temas que fueron abordados, discutidos y analizados por los conductores del noticiario estelar de unomásuno, Raúl Ruiz y Gerardo Cuesta, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron el pronunciamiento hecho por la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto de la cancelación, por parte del Poder Legislativo y Ejecutivo Federal, de 14 de sus fideicomisos, lo que afectará de manera significativa a su base trabajadora. Analistas consideran que de aprobarse dicha eliminación, se habrá cometido un auténtico robo, abuso de poder y prepotencia de los legisladores y del presidente López Obrador, en agravio de miles de empleados del Poder Judicial Federal.

Es mentira que no se vayan afectar los derechos de los empleados, pues la Corte, mediante tarjeta informativa, explica claramente todo lo relacionado con esos fideicomisos, lo que se puede comprobar entrando a la página de ese Poder, el que una y otra vez es atacado

de manera "criminal" por el Ejecutivo federal, el que lleva como comparisa a los diputados y senadores de More-



na, quienes aprueban, sin cambiarle una sola coma, lo que ordena el inquilino de Palacio Nacional, al que llegaron mujeres provenientes de Sinaloa para denunciar que son obligadas por los morenos a realizar todo tipo de actividades proselitistas en favor de **Claudia Sheinbaum**, quien aseguran que con recursos proveniente de la **Secretaría del Bienestar ha financiado, con cientos, o posiblemente miles de pesos, su campaña política**, ya que no cuenta con seguidores y quienes le apoyan son pagados, acarreados y beneficiarios de diversos programas, los que temen perder si no apoyan a la coordinadora nacional en Defensa de la Transformación, quien de verdad no levanta.

**Cambiando de Tema, José Luis "El Mago" Sustaita**, destacó el homenaje y reconocimiento que hizo la Sociedad de

Autores y Compositores de México a **José María Napoleón, quien se estima ha compuesto más de 400 temas, la mayoría de ellos con grandes éxitos.**

También destacó el tórrido romance entre el actor **Humberto Elizondo** y la guapa **Catalina Zaragoza**, a quien lleva 31 años. A decir del artista, **las pastillitas de colores, en especial las azules, hacen cosas maravillosas.**

Destacó que **Alex Lora** ganó a la **Federación Mexicana de Fútbol la denominación del TRI** y que si desean utilizar la palabra tendrán que pagar derechos. Más de 700 mexicanos están en espera de ser sacados de Israel para venir a México, por lo que se alistan más vuelos a aquella nación, donde el conflicto armado se agrava conforme pasan los días. Sea feliz y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema.**



**Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, conductores del programa**